

Une victoire qui donne de l'air.

Les rouges et blancs ont enregistré une deuxième victoire d'affilée pour la première fois de la saison. Cette performance les fait sortir de la zone rouge dans laquelle ils sont depuis bien longtemps. Cette victoire est également assez positive dans le contenu, car il y a quelques semaines, les biarrots auraient sans doute perdu cette rencontre à cause d'une domination une nouvelle fois stérile. Heureusement, les joueurs n'ont pas paniqué. Il est vrai que cette rencontre n'était pas très agréable à regarder mais les basques ont, pour moi, utilisé une bonne tactique au vu des conditions météo et de leur situation très critique.

Les rouges et blancs se sont une nouvelle fois appuyés sur leur demi de mêlée international de nouveau en très grande forme. Cette victoire doit aider à installer une dynamique pour les quatre derniers mois de la saison. Pour moi, les deux prochains week-ends doivent avant tout servir à préparer le match de Castres. Même s'il est important de faire une bonne performance à Londres pour éventuellement se qualifier en quart de finale de coupe d'Europe, il serait mieux de se concentrer sur la deuxième place de la poule qui pourrait éventuellement reverser les biarrots dans la petite coupe d'Europe. La victoire de cette dernière pourrait leur permettre d'obtenir une place pour la grande coupe d'Europe. Je ne vois pas les biarrots accéder d'une autre manière à la H Cup l'année prochaine.

Dans les autres matchs, Bayonne plonge dans la zone rouge après sa défaite face à Bordeaux. Ce match est très inquiétant pour les bayonnais, surtout lorsqu'on a entendu les

réactions pendant le match de leur entraîneur Jean-Pierre Élissalde. L'Aviron est donc désormais définitivement au pied du mur. Le Stade Français à une nouvelle fois fait une démonstration à domicile en atomisant Castres. Les parisiens se placent parmi les favoris pour accéder aux six premières places. Le match entre Clermont et Toulon a tenu toutes ses promesses avec des toulonnais qui ont été tout proche de l'emporter à Clermont. Cette rencontre a été d'une énorme intensité dans les phases de combat. Le match nul entre Perpignan et le Racing n'arrange personne. L'USAP reste à porté de fusil de la zone dangereuse. Quant aux parisiens, ils n'arrivent pas à rentrer durablement dans les six premiers.

Toulouse confirme sa domination en ayant largement battu Lyon qui retrouve la place de dernier du championnat.

Montpellier a battu Brive, les corréziens s'enfoncent dangereusement vers la zone rouge et ils pourraient bien descendre en fin de saison s'ils continuent ainsi.

Pour finir, un petit mot sur la liste pour le tournoi qui comporte deux petits nouveaux avec la présence du jeune centre clermontois Westley Fofana et du jeune toulousain Yoann Maestri.

Youri